

Kooperation von Betriebsräten – zulässig oder (doch) nicht?



Betriebsübergreifende Zusammenarbeit von Betriebsräten

Reichweite und Grenzen der Amtsausübung am Beispiel
von Unternehmen mit Filialstruktur

Von RA Dr. Michael Frank

2023, 230 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-7560-1141-4

(Studien zum deutschen und europäischen Arbeitsrecht,
Bd. 112)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1141-4

In Unternehmen mit einer Vielzahl selbstständiger Betriebe wirft die zunehmende Vernetzung und Kooperation der Betriebsräte untereinander die Frage nach der Zulässigkeit dieser zwischenbetrieblichen Zusammenarbeit auf.

Die Arbeit fasst die gesetzliche Konzeption der Zusammenarbeit von Betriebsräten innerhalb des Unternehmens

zusammen. Anschließend erarbeitet der Verfasser im Rahmen einer umfassenden Auswertung von Rechtsprechung und Literatur die Zulässigkeitsvoraussetzungen der zwischenbetrieblichen Zusammenarbeit von Betriebsräten im Einzelfall. Gleichzeitig erfolgt eine Darstellung der allgemeinen und speziellen gesetzlichen Grenzen eines „an sich“ zulässigen Austauschs von Betriebsratsgremien.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

Cooperation of Works Councils – Allowed (Or Not)?



Betriebsübergreifende Zusammenarbeit von Betriebsräten

Reichweite und Grenzen der Amtsausübung am Beispiel
von Unternehmen mit Filialstruktur

By RA Dr. Michael Frank

2023, 230 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-7560-1141-4

(Studien zum deutschen und europäischen Arbeitsrecht,
vol. 112)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1141-4

In companies with a large number of independent operations, the increasing networking and cooperation among works councils raises the question of the legitimacy of such inter-company cooperation.

The book summarizes the legal regulations governing the cooperation of works councils within the company. This is

followed by a comprehensive evaluation of case law and literature in order to determine the general requirements of inter-company cooperation between works councils in individual cases.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary